

Lebenshilfe besucht Christkindlmarkt



Deggendorf. Am Samstag veranstaltete der Elternbeirat der Lebenshilfe Deggendorf und Organisation von **Waltraud Jäger** und **Kornelia Klingbeil-Knodel** die alljährliche Fahrt auf einen Christkindlmarkt. Bei trockenem Wetter ging die Fahrt nach Schloss Guteneck in die Oberpfalz. Dort konnten über 40 Menschen mit und ohne Beeinträchtigungen den wunderschönen, mittelalterlichen Markt mit seinen tollen Ständen und Aufführungen genießen. Nach Sonnenuntergang war die Schlossatmosphäre besonders romantisch und bot so einen stimmungsvollen Einklang in die Adventszeit.